



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten Martin Hagen, Sebastian Körber, Julika Sandt, Alexander Muthmann, Matthias Fischbach und Fraktion (FDP)

Drs. 18/14315, 18/16155

(Wohn-)Eigentum fördern und schützen

Der Landtag stellt fest, dass Wohneigentum für viele Menschen ein Sicherheitsversprechen, einen Sehnsuchtsort und gar einen Lebenswunsch darstellt.

Die Staatsregierung wird daher aufgefordert, sich klar und deutlich zum Gebäudetyp „Einfamilienhaus“ zu bekennen und etwaige Verbote für Bayern strikt abzulehnen.

Des Weiteren wird die Staatsregierung aufgefordert, daran festzuhalten, die Wohneigentumsquote in Bayern zu erhöhen.

Die Präsidentin

I.V.

Dr. Wolfgang Heubisch

VI. Vizepräsident